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o Alberto Pera (nato ad Albisola Superiore - Savona - il 4 

novembre 1949); 
o Francesco Starace (nato a Roma il 22 settembre 1955); 

o Anna Chiara Svelto (nata a Milano il 29 ottobre 1968); 

o Angelo Taraborrelli (nato a Guardiagrele - Chieti - il 

25 maggio 1948) . 
Secondo quanto in precedenza deliberato circa la durata in 

carica del Consiglio di Amministrazione, i Consiglieri sopra 

indicati rimarranno in carica per gli esercizi 2017, 2018 e 

2019 e scadranno pertanto in occasione dell'approvazione del 

bilancio dell'esercizio 2019. 

Nel dichiarare la nuova composizione del Consiglio di 

Amministrazione, rivolge un cordiale ed affettuoso saluto al 

collega Alessandro Banchi, che lascia l'incarico dopo 6 anni 

di mandato nel corso dei quali ha fornito un contributo 

qualificato ed apprezzato ai lavori del Consiglio e dei 

Comitati e che vivamente ringrazia per l'attività svolta 

nell'interesse della Società. 
Dà atto che è terminata la trattazione del sesto argomento 

all'ordine del giorno. 

Passando alla 
votazione 

sul 
settimo argomento all'ordine del giorno 

ed avvalendosi dei poteri conferiti dall'articolo 10.1 del 

Regolamento assembleare, in assenza di proposte formulate dal 

Consiglio di Amministrazione mette in votazione la proposta 

di deliberazione presentata dall'Azionista Ministero 

dell'Economia e delle Finanze, sottoponendo pertanto alla 

approvazione il seguente ordine del giorno: 

"L'Assemblea dell'Enel S.p.A.: 

o esaminata la relazione illustrativa del Consiglio di 

Amministrazione; 
o tenuto conto di quanto disposto dall'articolo 15 .1 dello 

Statuto sociale; 
delibera 

di nominare Maria Patrizia Grieco alla carica di Presidente 

del Consiglio di Amministrazione." 

Prega di non uscire dalla sala durante le operazioni di voto. 

Dichiara quindi aperta la procedura di votazione sulla 

indicata proposta di deliberazione in merito al settimo 

argomento all'ordine del giorno. 

I portatori di . deleghe, che intendono esprimere voti 

diversificati in merito a tale proposta, sono pregati di 

recarsi alla postazione "voto assistito". 

Per quanto concerne gli altri Azionisti, essi possono restare 

al posto ed esprimere il proprio voto mediante utilizzo del 

"radiovoter", secondo le consuete modalità. 

Chiede alla segreteria dell'ufficio di presidenza se vi sono 

segnalazioni di Azionisti che intendono correggere il voto 
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espresso mediante il "radiovoter". 
Non essendovi segnalazioni, dichiara chiusa la votazione in 

ordine all'indicata proposta sul settimo argomento 

all'ordine del giorno. 
Invita la segreteria dell'ufficio di presidenza a fornire 

l'esito delle votazioni. 

Comunica quindi l'esito delle votazioni fornito dalla 

segreteria dell'ufficio di presidenza: 
votanti n. 2.743 azionisti, per n. 5.976.113.829 azioni 

tutte ammesse al voto, pari al 58,781371% del capitale 

sociale; 
- favorevoli n. 5.669.192.746 azioni pari al 94,864203% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 
contrari n. 245.179.705 azioni pari al 4,102661% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 

astenuti n. 15.732.471 azioni pari al 0,263256% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 
non votanti n. 46.008.907 azioni pari al 0,769880% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea. 
La proposta, avendo raggiunto la maggioranza assoluta del 

capitale rappresentato in Assemblea, è dichiarata approvata. 

Dà atto che è terminata la trattazione del settimo argomento 

all'ordine del giorno. 

Passando alla 
votazione 

sull' 
ottavo argomento all'ordine del giorno 

ed avvalendosi nuovamente dei poteri conferiti dall'articolo 

10.1 del Regolamento assembleare, in assenza di proposte 

formulate dal Consiglio di Amministrazione mette in votazione 
la proposta di deliberazione presentata dall'Azionista 

Ministero dell'Economia e delle Finanze, sottoponendo 

pertanto alla approvazione il seguente ordine del giorno: 

"L'Assemblea dell'Enel S.p.A.: 
o esaminata la relazione illustrativa del Consiglio di 

Amministrazione; 
o tenuto conto di quanto disposto dall'articolo 23 .1 dello 

Statuto sociale; 
delibera 

di confermare i compensi attualmente riconosciuti per gli 

ossia Euro Amministratori, 

Presidente ed Euro 80mila 

altri Consiglieri". 

90mila lordi 

lordi annui per 

annui per il 

ciascuno degli 

Prega di non uscire dalla sala durante le operazioni di voto. 

Dichiara quindi aperta la procedura di votazione sulla 

indicata proposta di deliberazione in merito all'ottavo 

argomento all'ordine del giorno. 

I portatori di deleghe, che 

diversificati in merito a tale 

intendono esprimere voti 

proposta, sono pregati di 

recarsi alla postazione "voto assistito". 
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Per quanto concerne gli altri Azionisti, essi possono restare 

al posto ed esprimere il proprio voto mediante utilizzo del 

"radiovoter", secondo le consuete modalità pi~ volte in 

precedenza illustrate. 
Chiede alla segreteria dell'ufficio di presidenza se vi sono 

segnalazioni di Azionisti che intendono correggere il voto 

espresso mediante il "radiovoter". 
Non essendovi segnalazioni, dichiara chiusa la votazione in 

ordine all'indicata proposta sull'ottavo argomento 

all'ordine del giorno. 
Invita la segreteria dell'ufficio di presidenza a fornire 

l'esito delle votazioni. 

Comunica quindi l'esito delle votazioni fornito dalla 

segreteria dell'ufficio di presidenza: 
votanti n. 2.743 azionisti, per n. 5.976.113.829 azioni 

tutte ammesse al voto, pari al 58, 781371% del capitale 

sociale; 
- favorevoli n. 5.918.289.850 azioni pari al 99,032415% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 

contrari n. 20.066.138 azioni pari al O, 335 77 2% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 
- astenuti n. 5.967.276 azioni pari al 0,099852% del capitale 

sociale rappresentato in Assemblea; 
non votanti n. 31.790.565 azioni pari al 0,531960% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea. 
La proposta, avendo raggiunto la maggioranza assoluta del 

capitale rappresentato in Assemblea, è dichiarata approvata. 

Dà atto che è terminata la trattazione dell'ottavo argomento 

all'ordine del giorno. 

Nono e decimo argomento all'ordine del giorno 
Piano LTI 2017 e relazione sulla remunerazione 

Tenuto conto dell'accorpamento in precedenza disposto in 

merito alla discussione sul nono e decimo argomento 

all'ordine del giorno, si procede nuovamente in questo caso 

alla loro trattazione congiunta, mantenendo peraltro distinte 

e separate le rispettive votazioni, come già annunciato. 

Ricorda che si tratta di argomenti tra loro strettamente 

connessi ed inerenti, in sequenza: 
9. "Piano 2017 di incentivazione di lungo termine destinato 

al management dell'Enel S.p.A. e/o di società da questa 

controllate ai sensi dell'articolo 2359 del codice ci vile"; 

10. "Relazione sulla remunerazione". 
Ancora una volta, data la lunghezza del testo e per lasciare 

maggiore spazio alla discussione, si asterrà, con 1' accordo 

dei presenti, dal dare lettura delle relazioni illustrative 

predisposte dal Consiglio di Amministrazione sugli argomenti 

sopra indicati, il cui testo è riportato nella brochure 

contenuta nella cartella consegnata all'atto del ricevimento. 

Invita coloro che fossero interessati a presentare richiesta 

di intervento sul nono e/o sul decimo argomento all'ordine 
70 

\ 



–    613    ––    612    –Camera dei Deputati Senato della Repubblica 

XVII LEGISLATURA - DISEGNI DI LEGGE E RELAZIONI - DOCUMENTI - DOC. XV N. 614 

del 

2017 

giorno concernenti dunque, rispettivamente, il Piano 

a lungo termine destinato al di incentivazione 

management 

nonché la 

l'apposita 

segreteria 

sala. 

dell'Enel S.p.A. e delle altre società del Gruppo, 

relazione sulla remunerazione a recarsi, con 

scheda ed il proprio "radiovoter", presso la 

dell'ufficio di presidenza presente in fondo alla 

Segnala che da questo momento gli interessati hanno 5 minuti 

di tempo per presentare richiesta di intervento sugli 

argomenti appena indicati. 

Invita quindi la segreteria dell'ufficio 

fornire l'elenco delle richieste di 

di presidenza 

intervento e 

a 

ad 

aggiornarlo in caso di ulteriori richieste presentate nel 

corso degli interventi e nel rispetto del limi te temporale in 

precedenza indicato, siano tali richieste relative tanto al 

nono quanto al decimo argomento all'ordine del giorno. 

Seguendo l'ordine di presentazione delle richieste, invita ad 

intervenire chi ne abbia fatta richiesta. 

Seguono gli interventi di Luigi Chiurazzi e Salvatore 

Leonett i che sono sintetizzati come segue. 

- Luigi Chiurazzi: 

Anche in Enel oggi 4 maggio 2017 vot iamo a favore, abbiamo 

votato a favore del bilancio 2016 e della distribuzione 

dell'utile. Abbiamo votato contro i soli punti all'Ordine del 

Giorno riguardanti l'infernale, nebulosa, inutile, speciosa 

procedura da abolire completamente sull'algoritmo della 

remunerazione. Naturalmente mi sto rivolgendo anche ai 

giornalisti che saranno da qualche parte, in maniera che 

domani magari lo potranno riportare e farlo sapere un po' ai 

cittadini i tali ani e ai risparmiatori, l'algoritmo della 

remunerazione, mettendo in rilevante evidenza il problema 

delle "stock option" 

qui ma mascherate, 

piani di 

non 

fidelizzazione, 

e "stock grant" opportunamente 

in generale, mascherate in pseudo 

incentivazione con il nome "long 

term i ncentive plan" per il personale al servizio delle 

politiche in materia di remunerazione suddivisa, 

naturalmente, in quota fissa e quota variabile, in varie 

proporzioni con conseguenti richieste di aumenti di capi tale 

e relativi acquisti di azioni proprie a danno dei piccoli 

azionisti e dei risparmiatori. Questo vale sia per il punto 

9) che per il punto 10). Il punto 10) praticamente è un'altra 

presa in giro perché dice noi voteremo sulla prima parte; il 

mio voto è contrario sia sul punto 9) che sul punto 10). 

- Salvatore Leonetti: 

In linea generale sono sempre stato contrario ai "bonus" e ho 

fatto degli interventi epici alcuni anni fa su alcune società. 

Ora, qui c'è l'elemento positivo che più o meno i compensi di 

base non sono al ti rispetto ad al tre società, e questo io 

debbo notarlo, però io vorrei osservare qualche cosa a 

proposito di quanto detto a pagina 59 specialmente circa 
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l'indice Euro Stoxx Utilities. 

Primo, nell'indice non dovrebbero essere inseriti Enel, 

Endesa e, se è controllata, anche Enagas, perché praticamente 

sono titoli vostri, società vostre e potete gestirli come 

volete, quindi a rigore non dovrebbero essere inclusi 

nell'indice. 

Poi farei un'altra proposta. Dato che ci possono essere delle 

variazioni in alto o in basso molto elevate, allorà direi di 

escludere dall'elenco la prima società che ha gli indici più 

alti e quella che ha gli indici più bassi, così praticamente 

la situazione si equilibra un po' meglio. 

**** 
Chiede conferma che nessun altro intenda intervenire. 

Non essendovi 

interventi e 

presentati. 

altri 

procede 

interessati, 

a fornire 

dichiara terminati gli 

le risposte ai quesiti 

Seguono le risposte, le repliche e le risposte alle repliche 

che sono sintetizzate come segue. 

Alessandro Banchi (Presidente del Comitato Nomine e 

Remunerazioni): 

Nella relazione sulla remunerazione non si parla affatto di 

"stock option", se ne accenna solo come ipotesi per il 

triennio futuro. Si è mantenuta una struttura complessi va del 

sistema di remunerazione analoga a quella dei due anni 

precedenti , con qualche piccola modifica di aggiustamento; 

l'incentivo di l ungo termine e quello di breve termine 

c'erano anche in passato, in quanto necessari in un'azienda 

ben governata; 

legando tali 

abbiamo cercato di fare le cose con criterio, 

incentivi a quelli che sono gli obiettivi 

strategici dell'Azienda, sia di lungo che di medio periodo, 

quindi in modo estremamente coerente. Siamo quindi in un 

processo di continuità rispetto allo scorso anno ed a quello 

ancora precedente. 

Per quanto riguarda poi le osservazioni concernenti 1 'indice 

Euro Stoxx Utilities, ricordo, come anche scritto nella 

relazione sulla remunerazione, che due anni or sono si fece 

ricorso quale termine d i paragone ad un "panel" specifico di 

aziende, che però era composto da un ridotto numero di 

emittenti. Poi, nel tempo, alcune di queste società sono 

andate incontro a significativi processi di riorganizzazione, 

così che diveniva estremamente difficile mantenere un 

confronto con Enel che avesse senso. 

Si è pertanto deciso fin dallo scorso anno di adottare un 

indice riconosciuto a livello europeo quale lo Euro Stoxx 

Utili ties, che rappresenta un dato obiettivo che nessuno può 

manipolare, tale da garantire la trasparenza più assoluta. 

Il fatto che Enel sia ricompresa in tale indice al pari di 

Endesa è inevitabile, derivando dalla circostanza 

dell'operare nel "business" e nell'area geografica presi in 

considerazione dall'indice stesso. Tenuto conto proprio 
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dell'inclusione sia di Enel 

Stoxx Utilities, già lo 

opportuno restringere tanto 

che di Endesa 

scorso anno 

la soglia di 

nell'indice Euro 

abbiamo ritenuto 

accesso al premio 

di incentivazione 

di lungo termine, proprio per tener conto di quello che lei 

diceva. 

che quella di "aver-performance" del piano 

Per il resto, ripeto, non vi sono novità di rilievo da 

segnalare nella politica per la remunerazione del 2017 

rispetto a quella dell'anno scorso. 

- Salvatore Leonetti : 

Noi stiamo approvando un bilancio di quest'anno; negli anni 

precedenti io non ci sono stato, non so come è stato 

approvato, come non è stato approvato e quindi non potrei 

tener conto di quello che è successo negli anni precedenti. 

Vorrei poi osservare che , se l'indice di riferimento è 

1 'Enel, Enel a seconda di come si si tua rispetto agli altri 

deve essere posto fuori dall'indice, perché è la pietra di 

paragone. Così pure tutti gli altri soggetti che ne fanno 

parte. 

Quindi è una cosa normale che l'Enel e tutte le altre 

società controllate dall'Enel non devono essere considerate. 

Circa l'altra mia proposta di eliminare i massimi e i minimi, 

anche questa serve ad eliminare la possibilità che ci siano 

dei movimenti rilevanti. 

- Alessandro Banchi: 

Capisco il suo punto di vista, però voglio dire l'indice, o 

lo si accetta i ntegralmente, o altrimenti rischia di andare 

soggetto a manipolazioni di varia natura. In un'ottica di 

trasparenza verso i mercati, che è quella che noi perseguiamo 

sempre, l'indice è il più trasparente dei parametri. Se 

cominciamo a togliere o aggiungere diventa un'altra cosa, non 

più trasparente. 

**** 
Il Presidente dichiara quindi chiusa la discussione tanto sul 

nono quanto sul decimo argomento all'ordine del giorno e 

passa alle votazioni. 

Secondo quanto previsto dall'articolo 

assembleare, sottopone pertanto, sul 

approvazione il seguente ordine del 

Consiglio di Amministrazione. 

10.1 del Regolamento 

nono argomento, alla 

giorno proposto dal 

"L'Assemblea dell'Enel S.p.A., esaminata la relazione 

illustrativa del Consiglio di Amministrazione e il documento 

informativo sul Piano LTI 2017 predisposto ai sensi 

dell'articolo 84-bis, 

adottato dalla Consob 

maggio 1999, 

comma 1, del Regolamento Emittenti 

con Deliberazione n. 11971 del 14 

delibera 

1. di approvare il Piano di Incentivazione di lungo termine 

per il 2017 destinato al management di Enel S.p.A. e/o di 

società da questa controllate ai sensi dell'articolo 2359 del 
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codice civile, le cui caratteristiche sono descritte nel 

documento informativo predisposto ai sensi dell'articolo 

84-bis, comma 1, del Regolamento Emittenti adottato dalla 

Consob con Deliberazione n. 11971 del 14 maggio 1999 e messo 

a disposizione del pubblico presso la sede sociale, nella 

del sezione 

dedicata 

stoccaggio 

sito internet della Società (www.enel.com) 

alla presente Assemblea 

denominato 

e sul meccanismo di 

autorizzato "eMarket Storage" 

(www.emarketstorage.com); 

2. di attribuire al Consiglio di Amministrazione, con 

facoltà di s ubdelega, tutti i poteri occorrenti alla concreta 

attuazione del Piano di incentivazione di lungo termine per 

il 2017, da esercitare nel rispetto di quanto indicato nel 

relativo documento informativo. A tal fine, il Consiglio di 

Amministrazione potrà provvedere, a titolo esemplificativo e 

non esaustivo, alla individuazione dei destinatari di tale 

Piano nonché all'approvazione del regolamento di attuazione 

del Piano stesso." 

Prega di non uscire dalla sala durante le operazioni di voto. 

Dichiara quindi aperta la procedura di votazione sul l a 

indicata proposta di deliberazione in merito al 

nono argomento all'ordine del giorno. 

I portatori di deleghe, che intendono esprimere voti 

diversificati i n merito a tale proposta, sono pregati di 

recarsi alla postazione "voto assistito". 

Per quanto concerne gli a l tri Azionisti, essi possono restare 

al posto ed esprimere il proprio voto mediante utilizzo del 

"radiovoter", secondo le consuete modalità in precedenza più 

volte illustrate. 

Chiede alla segreteria dell'ufficio di presidenza se vi sono 

segnalazioni di Azionisti che intendono correggere il voto 

espresso mediante il "radiovoter". 

Non essendovi segnalazioni, dichiara chiusa l a votaz ione in 

ordine all'indicata proposta sul nono argomento all'ordine 

del giorno. 

Invita la segreteria dell'ufficio di presidenza a fornire 

l'esito delle votazioni. 

Comunica quindi l'esito delle votazioni 

segreteria dell'ufficio di presidenza: 

fornito dalla 

votanti n. 2.740 azionisti, per n. 5.923.593.242 azioni 

tutte ammesse al voto, pari al 58,264775% del capitale 

sociale; 

- favorevoli n. 5.681.699.412 azioni pari al 95,916434% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 

contrari n. 174.481.811 azioni pari al 2,945540% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 

astenuti n. 35.621.454 azioni pari al 0,601349% del 

capital e sociale rappresentato in Assemblea; 

non votanti n. 31.790.565 azioni pari al 0,536677% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea. 
74 



–    617    ––    616    –Camera dei Deputati Senato della Repubblica 

XVII LEGISLATURA - DISEGNI DI LEGGE E RELAZIONI - DOCUMENTI - DOC . XV N . 614 

La proposta, avendo raggiunto la maggioranza assoluta del 

capitale rappresentato in Assemblea, è dichiarata approvata. 

Dà atto che è terminata la trattazione del nono argomento 

all'ordine del giorno. 

Passa quindi alla 
votazione 

sul 
decimo argomento all'ordine del giorno. 

Secondo quanto previsto dall'articolo 10.1 del Regolamento 

assembleare, sottopone pertanto alla approvazione il seguente 

ordine del giorno proposto dal Consiglio di Amministrazione. 

"L'Assemblea dell'Enel S.p.A., 

esaminata la relazione sulla remunerazione predisposta 

dal Consiglio di Amministrazione ai sensi dell'articolo 

123-ter del Decreto Legislativo 24 febbraio 1998, n. 58 e 

dell'articolo 84-quater de l Regolamento Emittenti adottato 

dalla Consob con Deliberazione n. 11971 del 14 maggio 1999; 

esaminata e discussa in particolare la prima sezione 

della suddetta relazione, contenente l'illustrazione della 

politica per la remunerazione dei componenti del Consiglio di 

Amministrazione, del Direttore Generale e dei Dirigenti con 

responsabilità strategiche adottata dalla Società per 

l'esercizio 2017 , nonché delle procedure uti l izzate per 

l'adozione e l'attuazione del la politica medesima; 

considerato che la suddetta politica per la 

remunerazione è stata predisposta in . coerenza con le 

raccomandazioni del Codice di Autodisciplina delle società 

quotate, al quale la Società aderisce; 

considerato 

6, del 
presente 

Decreto 

che, ai sensi 

Legislativo 24 

è chiamata 

dell'articolo 123-ter, comma 

febbraio 19 98 , n. 58, la 

a esprimere un voto non 

vincolante 

Assemblea 

sulla prima sezione della relazione sulla 

remunerazione ; 

di esprimere voto 

della relazione 

delibera 

in senso favorevole 

sulla remunerazione 

sulla prima sezione 

redatta ai sensi 

dell'artic olo 123-ter del Decreto Legislativo 24 febbraio 

1998, n. 58 e dell'articolo 84-quater de l Regolamento 

Emittenti adottato dalla Consob con Deliberazione n. 11971 

del 1 4 maggio 1999, contenente l'illustrazione della politica 

per la remunerazione dei componenti del Consiglio di 

Amministrazione, del Direttore Generale e dei Dirigenti con 

responsabilità strategiche adottata dalla Società per 

l'esercizio 2017, nonché delle procedure utilizzate per 

l'adozione e l'attuazione della politica medesima." 

Prega di non uscire dalla sala durante le operazioni di voto. 

Dichiara quindi aperta la procedura di votazione sulla 

indicata proposta di deliberazione in merito al decimo 

argomento all'ordine del giorno. 

I portatori di deleghe, che 
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diversificati in merito a tale proposta, sono pregati di 

recarsi alla postazione "voto assistito". 

Per quanto concerne gli altri Azionisti, essi possono restare 

al posto ed esprimere il proprio voto mediante utilizzo del 

"radiovoter" secondo le consuete modalità in precedenza pià 

volte illustrate. 
Chiede alla segreteria dell'ufficio di presidenza se vi sono 

segnalazioni di Azionisti che intendono correggere il voto 

espresso mediante il "radiovoter". 
Non essendovi segnalazioni, dichiara chiusa la votazione in 

ordine all'indicata proposta sul decimo argomento all'ordine 

del giorno. 
Invita la segreteria dell'ufficio di presidenza a fornire 

l'esito delle votazioni. 

Comunica quindi l'esito delle votazioni fornito dalla 

segreteria dell'ufficio di presidenza: 
votanti n. 2.740 azionisti, per n. 5.923.593.242 azioni 

tutte ammesse al voto, pari al 58,264775% del capitale 

sociale; 
- favorevoli n. 5.723.237.499 azioni pari al 96,617665% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 
contrari n. 159.367.902 azioni pari al 2,690392% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea; 

- astenuti n. 9.182.276 azioni pari al 0,155012% del capitale 

sociale rappresentato in Assemblea; 
non votanti n. 31.805.565 azioni pari al 0,536930% del 

capitale sociale rappresentato in Assemblea. 
La proposta, avendo raggiunto la maggioranza assoluta del 

capitale rappresentato in Assemblea, è dichiarata approvata. 

Dà atto che è terminata la trattazione di tutti gli argomenti 

all'ordine del giorno. 

************ 
Quindi, conclusa la trattazione degli argomenti all'ordine 

del giorno, procede alla chiusura dell'Assemblea. 

Prima di concludere, rivolge un vivo ringraziamento al 

Notaio, ai componenti l'ufficio di presidenza, agli 

scrutatori ed a tutti coloro che hanno collaborato per 

l'organizzazione e lo svolgimento di questa Assemblea. 

Rivolge anche a tutti i presenti un sentito ringraziamento 

per aver partecipato ai lavori assembleari e dichiara chiusa 

l'Assemblea alle ore 20,45. 
************ 

Elenco documenti allegati 
Il Presidente mi consegna, chiedendo che ne venga fatta 

allegazione al verbale e dispensandomi dalla lettura di 

quanto come appresso allegato: 

a) saluto del Presidente agli azionisti; 

b) saluto dell'Amministratore Delegato agli azionisti; 

c) presenze alla costituzione dell'Assemblea; 

d) esito prima votazione (bilancio); 
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e) esito seconda votazione (destinazione utile 

distribuzione riserve); 

f) esito terza votazione (azioni proprie); 

g) esito quarta votazione (determinazione componenti Cd.A); 

h) esito quinta votazione (durata in carica Cd.A); 

i) esito sesta votazione (nomina componenti Cd.A); 

1) esito settima votazione (nomina Presidente Cd.A); 

m) esito ottava votazione (compensi Cd.A); 

n) esito nona votazione (piano di incentivazione 2017); 

o) esito decima votazione (relazione sulla remunerazione); 

e 

p) elenco dettagliato dei voti espressi su ciascun argomento 

all'ordine del giorno (che comprende anche l'indicazione dei 

voti esclusi dal "quorum" deliberativo) con elenco dei 

partecipanti e dei deleganti e giornale presenze in 

Assemblea; 

q) relazione finanziaria annuale 2016 (comprende tra l'altro: 

relazione sulla gestione; bilancio di esercizio al 31 

dicembre 2016 con rispettiva relazione del Collegio Sindacale 

e relazione della Società di revisione; bilancio consolidato 

al 31 dicembre 2016 con rispettiva relazione della Società di 

revisione); 

r) relazioni del Consiglio di Amministrazione sui singoli 

punti all'ordine del giorno (diversi dal decimo punto); 

s) relazione sulla remunerazione e documento informativo 

relativo al piano di incentivazione di lungo termine 2017; 

t) elenco partecipazioni BlackRock; 

u) risposte alle domande pre-assembleari formulate da alcuni 

azionisti; 

v) scrutinio effettuato dall'ufficio di presidenza per 

l'individuazione dei componenti il nuovo Cd.A; 

z) fascicolo contenente i profili professionali dei candidati 

alla carica di Consigliere di Amministrazione inserì ti nelle 

liste presentate da parte degli azionisti, unitamente ai 

nominativi dei medesimi azionisti. 

Di che ho redatto il presente verbale, dattiloscritto da 

persona di mia fiducia e completato di mio pugno in calce 

all'ultima pagina del precedente mio Rep. 54. 288 del quattro 

maggio duemiladiciassette e quindi, di seguito, su altre 

centotrentacinque pagine e fin qui della centotrentaseiesima 

di trentaquattro fogli. 

Di tale verbale prima della sottoscrizione ho dato lettura al 

comparente che lo approva e con me Notaio lo sottoscrive il 

giorno diciotto maggio duemiladiciassette alle ore 10,30. 

F.ti: Maria Patrizia GRIECO - Dott. Nicola ATLANTE, Notaio. 

Segue copia degli allegati A - B - C - D - E - F - G - H - I 

- L - M - N - O - P - Q - R - S - T - U - V e Z firmati a 

norma di legge. 
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